

PILOTPROJEKT "SCHLAGANFALL-HELFER"

RC Ansbach & Kooperationspartner

In Kooperation mit der Stiftung Deutsche Schlaganfall-Hilfe, der Hochschule für Gesundheit in Bochum und dem Kreisverband des Roten Kreuzes startete der RC Ansbach im Jahr 2016 als Pilotprojekt für das Land Bayern mit dem Schlaganfall-Helfer Projekt.

Hierbei werden engagierte Ehrenamtliche, die im Anschluss Patienten/Patientinnen nach einem Schlaganfall in der Nachsorge, im Alltag und medizinischen Belangen unterstützen, nach einem zertifizierten Programm ausgebildet.



In 6 Kursen wurden 87 Helferinnen und -Helfer ausgebildet und zertifiziert.



Von engagierten Rotarierinnen und Rotariern in andere Regionen getragen:

- 2019 Kulmbach & LK Main-Spessart
- 2020 Arnstadt, Ilmenau & Erfurt (Pilotprojekt für das Land Thüringen)
- 2023 Passau & Schleiz
- 2024/2025 Offenbach Dreieich, Gießen (Pilotprojekt für das Land Hessen) & Suhl

Sprechen Sie uns bei Interesse daran, das Projekt „Schlaganfall-Helfer“ in Ihrer Region zu etablieren, gerne an!

www.schlaganfallhelfer-ansbach.de

DISTRIKTKONFERENZ D1950

17. Mai 2025, Ansbach

